



Prévenir c'est agir. Dépistez-vous !

Un dépistage réalisé à temps peut sauver la vie ! Simple et gratuit, il a pour objectif de diminuer le nombre de décès lié à la maladie. Une prise en charge, très tôt, favorise les chances de guérison et limite les séquelles liées à la maladie.

En France les pouvoirs publics ont mis en place trois programmes de dépistage organisé :

- **le dépistage du cancer du col de l'utérus**
- Tous les 3 ans chez les femmes de 25 à 30 ans ;
- Tous les 5 ans chez les femmes de 30 à 65 ans.
- **le dépistage du cancer colorectal**
Tous les 2 ans chez les femmes et les hommes de 50 à 74 ans. Le test et son analyse sont pris en charge à 100% par l'Assurance Maladie.
- **le dépistage du cancer du sein**
Tous les 2 ans chez les femmes de 50 à 74 ans. La mammographie est prise en charge à 100% par l'Assurance Maladie.

Dépistage des cancers du sein



Pour qui ?
Les femmes de 50 à 74 ans

Dépistage du cancer du col de l'utérus



Pour qui ?
Les femmes de 25 à 65 ans

Dépistage du cancer colorectal



Pour qui ?
Les femmes et hommes de 50 à 74 ans

Pourquoi se faire dépister du cancer du sein ?

Parce que les examens de dépistage sont justement des examens de surveillance, en l'absence de symptômes. La mammographie détecte des cancers de petite taille, avant qu'ils ne soient palpables. L'objectif est d'agir tôt, car un cancer détecté précocement peut être guéri dans 9 cas sur 10.

Pour en savoir plus : www.ameli.fr/depistage



Comment prendre un rendez-vous avec un radiologue agréé ?

Pour réaliser un dépistage, il convient de prendre un rendez-vous avec un radiologue agréé près de chez soi. La liste des radiologue est disponible sur [l'annuaire de l'Assurance Maladie](#).

À 80 ANS,
LA SÉCU
A TOUJOURS
LA FRITE !



Les 80 ans de la Sécurité sociale

Et si la Sécu n'existait pas ?

Pas de remboursement de soins, pas de congés maternité, pas de protection face aux aléas de la vie... Difficile à imaginer, n'est-ce pas ? Et pourtant, avant 1945, c'était la réalité de millions de Français.

Depuis 80 ans, la Sécurité sociale joue un rôle essentiel : **elle accompagne chacun d'entre nous à chaque étape de la vie, protège les plus fragiles, et garantit l'accès aux droits et aux soins pour tous**. Ce modèle unique, solidaire et universel, fait partie intégrante de notre quotidien, au point que nous oublions parfois son importance.

Pour marquer cet anniversaire, les 21 organismes de la Sécurité sociale des Hauts-de-France (CPAM, Caf, Carsat, DRSM, MSA, Ugecam, Urssaf) lance une

campagne d'affiches originale et décalée, construite autour de nos fiertés régionales ! Et oui, notre mamie Sécu a 80 ans et même si elle a souvent connu la « drache », elle a toujours la « frite » !

Pour en savoir plus : www.ameli.fr



Et pour porter le message ?

Sylvie Sallio, maman de @Alexandre Sallio, notre ambassadrice régionale, qui fait vivre la campagne grâce à une vidéo inédite à retrouver sur [Facebook](#), [Instagram](#) et [Tiktok](#).